

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T karena atas kasih dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian skripsi yang berjudul *“Pengembangan Flipped Classroom Untuk Mata Kuliah Belajar Berbasis Komputer di Universitas Negeri Jakarta”*. Skripsi ini merupakan rangkaian langkah yang harus ditempuh agar penulis mendapatkan gelar sarjana pendidikan.

Rasa terima kasih penulis juga diucapkan kepada orang tua penulis yaitu Mama Samsuminati atas jasa yang tidak terhitung hingga sekarang. Terimakasih telah membesarkan, merawat, menjaga, mendukung dan melindungi penulis tanpa ada satupun keluhan yang terdengar. Terima kasih kepada Bapak Supri (ALM) yang menjadi alasan penulis agar menempuh pendidikan di Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih kepada Ayah Sani, Ayuk Ririn, Mirza, Bang Pras, Kak Lia, Bang Kiki, Kiano, Sakha, dan Kya yang selalu mendukung dan mendoakan penulis dalam pendidikannya.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Cecep Kustandi, M.Pd dan Bapak Kunto Imbar Nursetyo, M.Pd selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktunya, tenaga, dan pikiran untuk membimbing penulis dalam peneltiannya. Ternyata berdiskusi dan bimbingan dengan Bapak Cecep dan Bapak Imbar selalu diselip dengan canda dan tawa. Tidak hanya itu, terima

kasih juga kepada Ibu RA Murti Kusuma W.S.IP, M.Si, Ibu Diana Ariani, M.Pd, dan Bapak Mulyadi, M.Pd, yang telah bersedia memberikan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan penilaian *expert review* dalam penelitian ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Yulianti Saraswati dan Hadibah, yang selalu hadir dan setia memberikan pundak, telinga, dan pelukan untuk mendukung penulis dalam penelitiannya. Terima kasih atas canda, tawa, semangat, tangis, ketakutan manusia pada umumnya. Yuni Ari, Fadhilah Trifanny, Anggi Rosnaini yang menjadi sahabat seperjuangan dalam sidang penelitian ini. Nafrah, Hafni, Fauziyyah, Rahmi, Sania, Safira, Alief, Ryan, Aris yang selalu menghibur penulis. Terima kasih ya *Genk Sirkus!* Ditunggu liburan tiap semesternya~. Imah, Hadi, Lela, Dwi, Nurjanah, Intan, Desianti, Lita, dan sahabat-sahabat lain yang selalu mendoakan dan mendukung dari tanah laskar pelangi. Kak Izza, teman-teman Ruangguru, Teman-teman JD.ID, Tim Mari Mengabdi, dan seluruh orang-orang yang mendukung dan membantu.

Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini belum sempurna, oleh karena itu penulis terbuka atas semua masukan, kritik, dan saran. Semoga dengan masukan tersebut penulis dapat mengerjakan sesuatu dengan lebih baik lagi ke depannya. Terima kasih.

Tanah Laskar Pelangi, Agustus 2019

Zara Larasati